



(AHMAD GHARABLI/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Ataque terrorista de Hamás en Jerusalén

- la redacción de Trompeta
- [1/12/2023](#)

Tres personas murieron y al menos cinco resultaron heridas en un tiroteo a la entrada de Jerusalén el jueves por la mañana. Los dos autores del ataque, Murad y Ebrahim Nemer, eran terroristas afiliados a Hamás.

La policía dijo que los hermanos palestinos de Jerusalén Este llegaron al cruce de Givat Shaul, cerca de la entrada principal de Jerusalén, sobre las 7.40 a.m. Armados con un rifle M-16 y una pistola, los dos hombres abrieron fuego contra la gente que se encontraba en una parada de autobús.

Dos soldados fuera de servicio y un civil armado que se encontraban en el lugar respondieron al fuego y mataron a los terroristas.

Surveillance camera footage shows the shooting attack at the entrance to Jerusalem this morning. Two people were killed, and at least seven others were hurt. Two off-duty soldiers and an armed civilian shot the terrorists dead. pic.twitter.com/CwucVb5IV7

— Emanuel (Mannie) Fabian (@manniefabian) [November 30, 2023](#)

Afiliados a Hamás: ambos hermanos tenían conexiones con Hamás. Murad estuvo encarcelado en Israel de 2010 a 2020 por delitos terroristas relacionados con Gaza. Ebrahim había sido encarcelado por actividades terroristas en 2014.

La policía israelí dijo que después del ataque se encontró una gran cantidad de munición en el vehículo de los terroristas y se registró la casa de la familia Nemer en Sur Baher.

Este acontecimiento demuestra una vez más que no debemos mostrar debilidad; que sólo debemos hablar con Hamás a través de la mira de un fusil, sólo a través de la guerra. Mi postura sobre el cese al fuego es conocida: no se debe permitir que Hamás nos hable con dos voces.

—Itamar Ben-Gvir, ministro de Seguridad Nacional de Israel

¿Es posible un cese al fuego? Muchas personas, incluyendo a destacados funcionarios, exigen que se declare un cese permanente al fuego entre Hamás e Israel. La verdad es que Hamás e Israel estaban bajo un cese al fuego cuando Hamás atacó Israel el 7 de octubre.

No funcionó la primera vez y no está funcionando ahora.

Más información: lea "[El rey del sur](#)".